
SAINT GEORGE

Aujourd'hui est un jour très spécial,

c'est Saint George.

Pourquoi est-il célébré ? Laisse-moi expliquer

Il y a des années,

avec beaucoup d'efforts et de courage,

un chevalier en armure métallique et d'une monture élégante,

il a réussi à tuer un dragon féroce,

grâce à la grande dextérité qu'avait avec son épée.

La belle princesse a été sauvée,

des griffes terrifiantes de la bête.

De l'épée, le sang a coulé et à partir de là,

une rose rouge s'est formée sur le sol.

Le chevalier, un démonstration d'affection effectué,

et la rose rouge fut donnée à la belle princesse.

Ce jour-là, nous avons coutume,

d'offrir une rose aux personnes que nous aimons.

Et c'est comme ça à ce jour,

cette histoire fait partie de notre mémoire.

Aujourd'hui est un jour très spécial,

c'est Saint George.


